3 Piéces

138 m?

Réf. 83012032
5900 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Dans le prestigieux quartier du Larvotto, découvrez ce magnifique
appartement de 3/4 pieces avec une vue imprenable sur la mer, orienté
a |'ouest pour profiter pleinement des couchers de soleil.L'appartement
se compose d'une entrée spacieuse, d'un séjour lumineux, d'une
cuisine indépendante entierement équipée, de deux chambres
confortables, d'une salle de bains luxueuse, d'une salle de douche
moderne, ainsi que d'une buanderie pratique et d'une loggia
accueillante.Profitez d'une vue sur le jardin verdoyant ainsi que d'un

apercu de la mer, offrant une atmosphére paisible et relaxante.Ce bien

In the prestigious Larvotto neighborhood, discover this magnificent 3/4-room
apartment with breathtaking sea views, facing west to fully enjoy the sunsets.The
apartment features a spacious entrance, a bright living room, a fully equipped
independent kitchen, two comfortable bedrooms, a luxurious bathroom, a modermn
shower room, as well as a convenient laundry room and a welcoming loggia.Enjoy
views of the lush garden and a glimpse of the sea, offering a peaceful and relaxing
atmosphere. This property is intended for mixed use.Additionally, a parking space is
included to complement this ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

Contacter |'agence
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